

Hörgenuss für den guten Zweck

In den Genuss eines tollen Abends kam ein Großteil unserer Vorstandschaft am Samstag, den 4.12.10. Der Musikverein Windschläg lud zum Benefizkonzert ein.

Schwer beeindruckt vom Können der Jugendkapelle genossen wir den Beginn des Abends in der klangvollen Kirche Windschlägs. Aber auch der über 50 Mann starke Musikverein verursachte so manches Mal eine Gänsehaut.

Neben den besinnlichen und schönen Worten von Herrn Diakon Heiner Kapp möchten wir uns von Herzen bei den Musikern, den beiden Dirigenten, dem Organisationsteam mit und um Joachim Huber sowie allen Helferlein im Hintergrund von Herzen für diesen wunderbaren Abend danken, der unserem Verein eine Spende in Höhe von 1322,20 Euro einbrachte.

